

倉持仁医師 政府のコロナ・インフル同時流行対策に異論「ケチをつける訳ではないが現場意見」「対面必要」

10/14 スポニチ

新型コロナウイルス感染患者の対応にあたる「インターパーク倉持呼吸器内科」（栃木県宇都宮市）の倉持仁院長が14日、自身のツイッターを更新。政府が13日に発表した、今冬の新型コロナウイルスと季節性インフルエンザの同時流行に備えた対策に言及した。

政府の発表では、同時流行が発生した場合、重症化リスクが高い高齢者や基礎疾患がある人、妊婦、小学生以下の子どもは発熱外来の速やかな受診を推奨する。一方、重症化リスクが低い人は、新型コロナの検査キットで自己検査を行い、陰性だった場合はオンライン診療やかかりつけ医の活用を促す。必要に応じてタミフルなどの抗インフルエンザ薬も処方する。

これに対し、倉持医師は「ケチをつける訳ではないが現場意見」と前置きした上で、「オンライン処方では配送の手間時間がかかり1-2日は遅れが出る。48時間に合う？」と問題提起。「取りにければ短縮できますが、インフル流行期だけでも手が足りません。運送業も負担。なんでもタミフル処方でもいい？状態悪い人は？対面が必要かと思えます」とつぶった。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●塩野義製薬の新型コロナ飲み薬「ゾコーバ」 発症予防効果の臨床試験へ 12月から日本とアメリカで

<https://news.yahoo.co.jp/articles/915cf344f629d949698a4d3fcb57ad6bce93620d>

●新型コロナ 第8波への備え「オミクロン株対応ワクチン」接種呼びかけ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/e2d9735decc3ae6bd70cbb2ae762f8b39925a50a>

●屋外不要の方針から5カ月 マスク着用の新たなルール化検討へ…福島県内の反応は

<https://news.yahoo.co.jp/articles/ebb548e6e9278ba535ceea84b66b921817aa67c0>

●3カ月ぶり”マスクなし”会見…伊原木知事がオミクロン対応ワクチンの年内接種を呼びかけ【岡山】

<https://news.yahoo.co.jp/articles/b7cc6fc693719d46bec511c0186eb25c546041ea>

●コロナ&インフル 同時流行に警戒「1日75万人想定」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/7e53a484d22555854331c7c859ba68040c702adf>

●マスク着用のルール 専門家の見解は「原則、着用してほしい」 同時流行に備えた受診体制の整備を

<https://news.yahoo.co.jp/articles/603ef9685e12a30fa14cd875952b68143f101be4>

●「高齢者にケガをさせるのが怖い」「足のしびれ」のコロナ後遺症で退職... オミクロンでも軽くない後遺症の実態「相当な数の方が休職に追い込まれている」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/603ef9685e12a30fa14cd875952b68143f101be4>

今日のPDF紹介下線をクリック

●[コロナ・インフル同時流行、難題だらけ患者自らリスク判断・オンライン診療しづらく](#)

●[同時流行対策コロナ陰性ならインフル診断にオンライン診療活用を政府が協力呼びかけ](#)

●[「最後の対面」かなわぬ別れ コロナ遺族に必要なケアとは](#)